



Chilenos rechazan voto obligatorio para extranjeros, revela sondeo

Description

El 68 por ciento de los chilenos están en contra de establecer el voto obligatorio para los extranjeros con cinco o más años de residencia en el país, reveló hoy la encuesta Data Influye.

La firma realizó el sondeo en línea del 30 de julio al 3 de agosto, a un universo de mil 131 personas que habitan en todas las regiones.

Del total de opuestos al sufragio obligatorio a la población inmigrante, 44 dijeron estar totalmente en contra y 24 solo se manifestaron en desacuerdo.

Mientras, 32 de cada 100 apoyan la iniciativa, 15 de ellos con un completo beneplácito.

Alrededor de un millón de extranjeros podrían votar en las elecciones presidenciales y legislativas del 16 de noviembre, si el Congreso Nacional aprueba el proyecto de ley correspondiente.

Varios legisladores están a favor de que los ciudadanos de otros países residentes en Chile puedan asistir a los comicios locales, pero no así a los de carácter nacional.

Otros acceden a otorgarles ese derecho, pero sin carácter obligatorio, o sea, sin pagar una multa en caso de inasistencia, lo cual los dejaría en completa libertad de decidir si acuden o no a las urnas.

Respecto a los eventuales resultados de las elecciones, Data Influye mantiene a la cabeza en la primera vuelta a Jeannette Jara, de la coalición de partidos de gobierno, con el 30 por ciento de intención de voto.

En segundo lugar aparece José Antonio Kast, del extremista Partido Republicano, con 27 unidades, y más alejada se mantiene Evelyn Matthei, del pacto de la derecha tradicional Chile Vamos, con 13.

Si fuese necesaria una segunda ronda el 15 de diciembre, Jara perdería contra cualquiera de los dos contrincantes.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025